



# Des joutes amicales pour un millier de cadets

La 9<sup>e</sup> édition des **Rencontres des jeunes musiciens** fribourgeois, organisée à Vuadens par La Gruéria, a battu un record de participation. Particularité de la fête, la compétition était ludique et sportive, les prestations musicales n'étant pas jugées.



Plus ludiques que les Fêtes cantonales, les Rencontres des jeunes musiciens sont organisées tous les trois ans. Pas de jury, juste le plaisir de jouer en public et de se défouler. PHOTOS CLAUDE HAYMOZ

XAVIER SCHALLER

**FANFARES.** Dès jeudi, La Gruéria de Vuadens, a célébré son 95<sup>e</sup> anniversaire. Les Rencontres des jeunes musiciens, samedi, ont été le point d'orgue de ces réjouissances. Plus informelles que les Fêtes cantonales – il n'y a pas de jury – elles proposent aussi aux enfants et adolescents des joutes sportives.

Sans la pression du concours, chacun des 29 ensembles a pré-

senté quelques œuvres sur la scène de la cantine. « Ces audades ont été d'excellente qualité », relève Paul-Henri Donzallaz, président du comité d'organisation. « La relève est garantie. C'est aussi de bon augure pour la prochaine Fête cantonale, à Broc en 2016. »

Quelque mille jeunes ont participé à cette 9<sup>e</sup> édition, établissant un nouveau record de participation. Le public a également afflué, notamment pour assister

au morceau d'ensemble, *Le vieux chalet*, en fin d'après-midi. « Le budget de 150 000 francs sera sans doute couvert, se réjouit Paul-Henri Donzallaz. S'il y a un bénéfice, il sera affecté à la formation de nos jeunes. »

Au terme de la journée et des cinq épreuves ludiques, L'Ensemble instrumental du CO de la Gruyère et du Collège du Sud s'est imposé, devant l'harmonie La Persévérance d'Estavayer-le-Lac et la société

de musique Les Armaillis d'Echarlens.

Les organisateurs avaient également prévu deux soirées spectacles, qui ont pratiquement rempli les 680 places de la cantine. « Pour Voxset, vendredi, c'était plein à 80%, estime Paul-Henri Donzallaz. Et samedi, plein à craquer. Même l'orage n'a pu perturber cette seconde soirée. »

Malgré le tonnerre, L'Ensemble instrumental du CO de la

Gruyère et du Collège du Sud a poursuivi sa prestation. « En terminant par un medley d'Abba, le directeur a bien préparé la suite. Quand le groupe Abba pour Ever a pris le relais, les spectateurs étaient déjà dans l'ambiance, prêts à danser. »

Enfin, dimanche, La Gruéria a béni sa nouvelle bannière, parrainée par le syndic Daniel Tercier et son épouse, et l'a présentée en cortège dans le village. ■